

ABSTRAKSI

PERANAN KOMUNIKASI PENYULUH PERTANIAN DAN MODERNISASI TANAMAN PADI

(Studi Deskriptif Tentang Peranan Petugas Penyuluh Pertanian dan Modernisasi Pertanian Tanaman Padi di Kalangan Petani Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang)

OLEH

BERLIANA SILITONGA

**NIM : 96.850.0008
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI**

Modernisasi pertanian mempercepat terwujudnya pembaharuan dalam pengelolaan tata cara dan usaha kerja tani hanya akan berjalan secara lancar kalau prosesnya terjamin mengarah pada pembaharuan yang positif sesuai dengan perkembangan zaman.

Petani tradisional menggunakan pemupukan hanya sekali dalam satu kali panen, tetapi dengan adanya modernisasi sekarang berbagai jenis pupuk dan bertambahnya pengetahuan mereka dalam mengelola lahan pertaniannya, mereka menggunakan pupuk tiga kali dalam satu kali panen. Hal ini akan mempercepat proses pertumbuhan padi, sehingga mereka dapat panen tiga kali setahun hal ini tentu menambah penghasilan maka untuk mencapai hidup sejahtera dapat diusahakan kalau petaninya rajin.

Modernisasi pertanian tidaklah dapat dilakukan tanpa adanya pelaksanaan penyuluhan dan bimbingan kepada para petani tersebut, baik itu tentang pemakaian pupuk dan lain-lain hal yang mendukung terciptanya modernisasi pertanian itu sendiri.

Untuk hal yang demikian dibutuhkan keberadaan petugas penyuluh pertanian, yang secara langsung mengadakan tatap muka dan komunikasi dengan para petani di dalam mengadakan modernisasi pertanian.

Dalam memfungsikan keberadaan petugas penyuluh pertanian ini tidaklah selamanya dapat menopang pertumbuhan pertanian di suatu daerah, banyak kendala yang dihadapi terutama di dalam menerapkan komunikasi kepada para petani. Terkadang timbul suatu sifat menggurui dari para petugas kepada petani, sehingga terkesan mengenyampingkan pengetahuan petani selama ini. Dalam pendekatan komunikasi tersebut tentulah keberadaan penyuluh tidak dapat memfungsikan dirinya di tengah-tengah petani.

Adapun permasalahan yang diajukan adalah :

“ Se jauh mana peranan petugas penyuluh pertanian dan modernisasi pertanian padi “.

Sedangkan hipotesis yang diberikan atas permasalahan di atas adalah :

“ jika petugas penyuluh pertanian melakukan komunikasi dengan cara yang berkenaan tentang cara-cara bertani maka komunikasi yang dijalankan akan berhasil memodernisasikan tanaman padi “.

Dari hasil penelitian melalui pengumpulan data dengan cara kepustakaan dan turun secara langsung pada objek penelitian maka didapatkan keadaan – keadaan sebagai berikut :

Komunikasi pertanian adalah komunikasi yang ditujukan kepada para petani baik ditingkat kelurahan maupun pedesaan guna meningkatkan pengetahuan dan keterampilannya yang juga secara langsung akan mampu meningkatkan modernisasi

sistem pertaniannya.

Pendidikan petani pengolahan lahan ternyata masih minim sekali dimana kebanyakan dari mereka hanya menamatkan SD, sehingga akibat yang diberikan adalah besarnya hambatan-hambatan yang didapatkan penyuluh pertanian di dalam meningkatkan sistem modernisasi pertanian mereka.

Keberadaan penyuluh pertanian sebagai salah satu jembatan kepedulian pemerintah di dalam meningkatkan taraf hidup petani dengan acara terlebih dahulu memberikan peningkatan atas hasil panen petani merupakan suatu sistem dari berlangsungnya peningkatan sistem modernisasi pertanian dewasa ini di Indonesia.

Sebagai penunjang keterlibatan masyarakat petani dengan pihak penyuluh pertanian, tingkat kejelasan pesan yang disampaikan sangat utama sekali serta sifat bimbingan yang tidak menggurui. Dari hasil penelitian hal ini sudah dapat mendukung dimana tingkat kejelasan sudah memenuhi bagi para petani itu sendiri.

Menurut para petani responden bahwa keberadaan petugas penyuluh pertanian di tengah-tengah mereka sangat bermanfaat bagi mereka sendiri dalam meningkatkan pengetahuannya, mengakibatkan alasan mereka kebanyakan didorong oleh kesadaran sendiri.

Dari semua hasil yang dicapai ternyata bimbingan yang diberikan penyuluh pertanian sangat berpengaruh terhadap tingkat modernisasi sistem pertanian dan dibuktikan dengan semakin meningkatnya hasil pertanian para petani.